

# Na sowas: Diese "Käfer-Plage" rollte quer durch Nordlippe

Seltener Anblick: Oldtimer-Fahrt sorgte für Aufsehen



*Die Käfer-Ausfahrt führte einmal durch Nordlippe - landschaftliche und automobile Schönheiten waren dabei inklusive.*

Foto: Erich Rostek

**Nordlippe (Jn/red).** Diese "Käfer-Plage" entpuppte sich als Augenschmaus für Oldtimer- und Retro-Fans: Am vergangenen Wochenende rollten zwölf VW-Käfer einmal quer durch Nordlippe. So mancher am Wegesrand blieb stehen und genoss den Anblick - denn nur wenige Autos sind mit solchen positiven, nostalgischen Gefühlen behaftet wie der gute alte Käfer.

Die traditionelle VW-Käfer-Ausfahrt OWL findet eigentlich immer am Tag der Deutschen Einheit am 3. Oktober statt. Vom großen Weserbogen hatten die Organisatoren

die Strecke diesmal durch das Lipperland geplant. Der erste Halt wurde auf einem Bio-Bauernhof in Kalletal-Langenholzhausen eingelegt, wo sich die Käfer-Fahrer ausgiebig über die Bio-Landwirtschaft auf den neuesten Stand bringen ließen.

Weiter ging es über Kalletal-Heidelbeck, nach Extertal-Linderhofe und Dörentrup-Schwelentrup. Eine wunderschöne Strecke, auch schon, wenn man nicht im Oldtimer sitzt - und auch das Wetter spielte mit.

Auf dem Forellenhof in Dörentrup ließen sich die Fahrer

das Mittagessen schmecken, bevor die Kolonne weiter nach Kalletal-Talle "krabbelte".

Dort empfing das Oldtimer-Urgestein Arno Wahl die Käfer-Truppe und erzählte in amüsanter Form aus seinem Leben mit dem rostigsten Hobby.

Und von Talle aus stand für die Käfer und ihre Besitzer noch die letzte Etappe der "Krabbel-Tour" an: Die Karawane rollte gemütlich zum Ziel zur Mühle nach Vlotho-Exter. Na dann: Auf ein "Käferplagen"-Wiedersehen mit allen Wagen und Fahrern im kommenden Jahr!

Unt  
Frei  
Neue  
Exterta  
14.10.2  
Uhr bie  
kompa  
Gemein  
Kreisw  
Lippe  
Sprech  
tertal a  
Der  
pass  
Elsne  
über  
der  
rung  
NRW  
mittl  
Hera  
hab  
wick  
finan  
Lan  
I